

Porta-Holding

Jürgen Gerdes steigt in die Geschäftsführung ein

Freitag, 11.01.2019

Jürgen Gerdes (Foto) ist seit Anfang 2019 neuer Geschäftsführer der Porta-Holding. Gemeinsam mit Birgit Gärtner und Achim Fahrenkamp steht Gerdes künftig an der Spitze des Familienunternehmens, wie Porta heute mitteilt.

Mit dem Einstieg des 54-jährigen Unternehmers Gerdes habe das Familienunternehmen das Ziel, die Digitalisierung und Individualisierung der Porta-Gruppe weiterzuentwickeln und mit großen Schritten voranzutreiben. Zuvor war Jürgen Gerdes elf Jahre lang als Konzernvorstand der Deutschen Post AG für das weltweite Brief- und Paketgeschäft verantwortlich. „Ich freue mich sehr auf diese neue Aufgabe und die damit verbundene Herausforderung. Ich bin überzeugt, dass wir die Erfolgsgeschichte der Porta-Unternehmensgruppe weiterschreiben werden“, so Jürgen Gerdes über seine Bestellung. „Mit Jürgen Gerdes haben wir einen erfahrenen Unternehmer für Porta gewonnen, auf dessen Kenntnisse wir vertrauen und von dessen Erfahrungen wir zweifelsohne profitieren werden“, sagt Achim Fahrenkamp. „Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und sind uns sicher, dass wir gemeinsam mit Herrn Gerdes ein im besten Sinne agiles und maximal kundenorientiertes Unternehmen formen werden“, ergänzt Birgit Gärtner.

Zeitgleich mit der Neu-Bestellung von Jürgen Gerdes gibt die Porta-Gruppe eine weitere Veränderung in der Geschäftsführung bekannt: Der Unternehmensmitgründer, Eigentümer und geschäftsführende Gesellschafter **Hermann Gärtner** (84) hat sich aus dem operativen Geschäft zurückgezogen, um künftig seinen Einfluss als Gesellschafter wahrzunehmen.

Jürgen Gerdes steigt in die Geschäftsführung ein

Links

- [Porta](#)